



## Eingespieltes Team

Johanna und Heinz sind ein eingespieltes Team ... und das sind sie nicht erst seit heute.

Ja, viele gemeinsame Jahre sind in diese Perfektion eingeflossen. Ein Paar, dass nicht nur gemeinsam das Tanzbein schwingt, in **jeder** Bewegung und Mimik ist die Zweisamkeit zu spüren.

Tanzen ist ihre Leidenschaft, ja, die Freude am gemeinsamen Tun ist der Grundstein für diese liebevolle, harmonische Partnerschaft.

Johanna und Heinz sind ja schon ein Paar „**mittleren Alters**“ 😊, fühlen sich jedoch immer noch, als seien sie gerade mal 18 Jahre alt. Der Zeitpunkt und Ort an dem sie sich kennengelernt haben? Ratet mal! Richtig, die Tanzschule. 😊

Spritzig und schwungvoll zeigen sie jedem, wie schön das Leben sein kann und auch wir es so gestalten können.

Am Abend des Abschlussballes haben sie sich verliebt, Pläne für die Zukunft geschmiedet und sich dabei keine Grenzen gesetzt.

Fazit:

Der Abschlussball des Lebens wurde ganz einfach und selbstverständlich in die Zukunft verschoben.